

1

Multado porque su perro mató a un gato callejero

Deberá pagar casi 3.000 euros | Un hombre deberá pagar cerca de 3.000 euros porque uno de sus perros mató a un gato callejero, que era cuidado por una pareja.

El hombre azuzó a los dos canes para que atacasen al gato, al que hirieron de gravedad y, finalmente, mataron. La multa del juzgado de Rubí fue de 6.000 euros, pero la Audiencia de Barcelona la ha rebajado a casi la mitad.

¿Has leído el título? SI

¿Hay algo en él que no entiendes? NO!

¿A parte del título hay algo más que te dé pistas sobre el contenido de la noticia?

¿Te apetece saber más?

2

Cae una red que vendía medicinas por Internet

Realizaban a la semana una media de 150 envíos ilegales por correo a países de Europa y a los Estados Unidos

La Guardia Civil anunció ayer la desarticulación de una red dedicada a vender, sin control facultativo, medicamentos de uso común en Internet, en una operación desarrollada en Marbella y Madrid en la que se ha detenido a cuatro personas, dos alemanes y dos portugueses.

Los fármacos intervenidos se encontraban almacenados en un garaje de una de las viviendas de los cuatro detenidos en Marbella, mezclados entre los útiles de jardinería y bricolaje.

La operación se inició después de que ingresara en estado grave en un centro sanitario una

persona de nacionalidad alemana afectada por una sobredosis de un medicamento obtenido ilegalmente a través de Internet. Las investigaciones permitieron localizar a dos alemanes con residencia en Marbella que podrían haber sido los suministradores del medicamento a su compatriota. En el registro de su vivienda, los agentes intervinieron más de 4.000 envases de fármacos de diversas marcas.

Según un primer análisis, se ha constatado que los implicados realizaban semanalmente una media de 150 envíos a Europa y los Estados Unidos. Las ofertas de medicamentos las hacían a través de Internet y, una vez realizado el pedido por los clientes y previo pago, eran remitidos a través de paquetería postal.

La legislación española prohíbe la venta de medicamentos a través de Internet.

¿Entiendes todas las palabras del título?

¿Qué más te da pistas?

¿Te apetece leer más?

3 Casi la mitad de los trayectos a la UAB se hacen en coche

[EMILIO NARVÁEZ | 20 MINUTOS]

Casi la mitad de los estudiantes, profesores y trabajadores de la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) acceden a las instalaciones del campus universitario de Bellaterra en vehículo privado. Aunque el uso del transporte público es mayoritario entre los más de 50.000 estudiantes matriculados, casi la mitad de

los trayectos se hacen en coche. Cerca de 20.000 vehículos transitan cada día por ella, según datos facilitados a 20 minutos por la universidad. Por este motivo casi todas las plazas de parking de las que dispone la UAB -6.200 en todo el campus- están casi siempre ocupadas. Más de 12.000 coches aparcan todo el día, 6.000 por la mañana y 6.000 por la tarde.

¿Sabes de qué va leyendo el título? NO

¿Qué palabras no entiendes?

¿Qué significa la palabra UAB?

¿Sabrías escribir algunas siglas?

EUAB, ESO

SIGLAS?

P.L.E.M.A

Muy bien!!!
¡¡¡
¡¡¡
¡¡¡